



19. Februar 2021

Pressemitteilung: Saarstraße/Brücke Kisselberg: Entfernung des Mittelpfeilers - einspurige Verkehrsführung in beide Richtungen für 10 Tage

(rap) Im November letzten Jahres wurde in der Saarstraße die neue Fußgängerbrücke am Kisselberg eingehoben. Dafür wurde ein provisorischer Mittelpfeiler eingesetzt, der nun - nachdem der Beton seine endgültige Festigkeit im Bereich der Widerlager erreicht hat, wieder entfernt wird.

Daher wird es in der Zeit ab Montag, 22. Februar bis zum 05. März 2021 im Bereich der Baustelle zu einer für beide Richtungen geltenden einspurigen Verkehrsführung kommen.

Landeshauptstadt Mainz
Hauptamt
Pressestelle | Kommunikation
Stadthaus Große Bleiche
Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1
55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21
Telefax: 49 61 31 12 33 83
E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de
www.mainz.de